

Medienmitteilung

Januarsession 2015

BDP-Fraktion unterstützt die Wasserkraft einstimmig

Die BDP-Fraktion spricht sich anlässlich ihrer Fraktionssitzung bei der Firma Stämpfli für den Verzicht der Wasserzinserhöhung für bestehende Grosswasserkraftwerke aus. Ab 2015 besucht die BDP-Fraktion bernische Unternehmungen anlässlich ihrer Fraktionssitzungen, um den Draht zur Wirtschaft zu stärken.

Die BDP-Fraktion setzt sich für die Förderung der Wasserkraft ein und unterstützt eine Motion, welche den Wasserzins für Grosswasserkraftwerke neu regeln will. Die BDP-Fraktion ist sich bewusst, dass im Rahmen der Energiewende der Nutzung der Wasserkraft eine besondere Bedeutung zukommt.

Zudem empfiehlt die BDP-Fraktion die neue Kulturpflegstrategie zur Annahme und beauftragt die Denkmalpflege mit einer Planungserklärung, den Status von schutzwürdigen und erhaltenswerten Objekten und Gebäudegruppen innerhalb von 3 Jahren zu überprüfen und die Anzahl der Objekte zu reduzieren.

Die BDP-Fraktion nimmt die Richtlinien der Regierungspolitik 2015-2018 zur Kenntnis und fordert gleichzeitig die Überarbeitung in verschiedenen Punkten im Sinne der vorbereitenden Kommission (SAK).

Auskunft: Anita Luginbühl, 078 756 02 52

Bern, 19. Januar 2015